

笑顔と夢と五中プライド



八代市立第五中学校学校だより

No.8 令和7年11月28日

文責：高森 昭憲

<https://jh.higo.ed.jp/yat5>

学校教育目標：「生徒の夢を育み、生徒と地域の未来を創造する教育～成長を実感できる学校～」

文化発表会～劇や展示物、合唱コンクール 文化の秋～

11月6日（水）に文化発表会を行いました。体育大会後から約1ヶ月という限られた期間の中で、準備・練習を重ねてきました。午前中の展示・ステージ発表、午後の合唱コンクールともに見応え・聴き応えのある発表でした。展示物では、総合的な学習の時間の「地域学習」「職業調べ」「高校紹介」、保健委員会の「歯の健康」もよくまとめられていました。「美術作品」「自由研究」「プログラミング」、図書委員会の「しおりコンクール」も素晴らしいものでした。生徒会執行部によるオープニング、吹奏楽部の楽しい演奏、各学年の劇はどれもクオリティの高いものでした。特に3年生の劇はさすが最上級生、感情移入させられる見事な演技力でした。合唱もどのクラスも一生懸命に練習してきたことが伝わりました。豊かな心を持つ五中生が育ってきていることを大変嬉しく思います。



発表会後には学校運営協議会を開催して地域の委員の方々と意見交換をしましたが、五中生の頑張りにたくさんの褒めの言葉をいただきました。目標に向かい、仲間とつながりひたむきに努力する姿、一人一人が自分の成長を自信にして、未来へと歩んでいって欲しいと思います。みんな本当に頑張りました。多くの保護者の方に来校いただき、より一層真剣な表情が見られた素敵なお話をありがとうございました。

ものづくり体験～ハ工生から学ぶ～

11月17日（月）は八代工業高校の電気科の生徒さんが来校し、2年生を対象に「ものづくり体験」を実施してくれました。高校生がアイディアを出し合って準備してくれた製作キットに、半田ごてやペンチを使って電子回路を完成させるというものでした。音に反応するセンサーでLED（発光ダイオード）が点灯するという小さな機械でしたが、細かな作業は結構大変そうでした。しかし、高校生が優しく丁寧にアドバイスをしてくれ、全員が時間内に完成させることができました。これからの進路選択に生かしてほしいと思います。



薬物乱用防止教室～学校薬剤師さんから学ぶ～

11月21日（金）に学校薬剤師さんを講師に招き、2年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。オーバードーズを含み、薬物の怖さや依存性の強さについてしっかり学ぶことができました。最近では、ネット社会のせいでしょうか、中高生の間にも大麻などの違法薬物が出回っているという話題を聞くことも珍しくない時代です。自分事として捉えてくれたらと思います。



12月の行事予定

1日（月）3年三者面談～4日（木）

生徒議会

2日（火）1・2年県学力調査（国・数・英）

3日（水）1・2年市学力調査（社・理）

5日（金）人権集会⑥

9日（火）小中合同挨拶運動（人権委員会）

心のアンケート実施



11日（木）生徒会立会演説会・投票

16日（火）2年修学旅行～18日（木）

23日（火）Gクラスマッチ③～⑤

クリエイトハピネス⑥



24日（水）2学期終業式、大掃除

校長の窓

いよいよ3年生は三者面談が始まりました。受検校を決める大切な話し合いです。人生で最初に自分の意志で、自分の力で進路開拓をしていきます。私立奨学・専願等入試まで残り2ヶ月を切りました。公立後期選抜試験までは約3ヶ月と少しです。人生の節目で今頑張らなければならぬ時です。3年生全員の第1希望校合格を祈ります。

先日学年集会で、体育委員会の発表がありました。本校の体力テストの結果は、1年及び3年が県平均よりも上回る種目が多い傾向でした。学校全体としての課題が持久力という結果もわかりました。運動する機会がない生徒も、休日に軽くジョギングをするなど、体力、持久力の向上に努めてほしいと思います。私自身、2月に5回目の熊本城マラソンに挑戦します。目標は前回の記録更新です。特に30kmあたりからはとてもつらく、走った後悔と足の痛さなど自分の心と体との闘いなのですが、今回も密かに頑張ろうと思っています。